

Ética y Transparencia en la Política Local: Alcalde Juan Pablo Barros se refiere a la desinformación y el respeto en tiempos de campaña

En este periodo electoral, hemos observado diversas prácticas cuestionables entre algunos candidatos.

¿Cómo evalúa la situación actual de la política local?

Alcalde: La política debe ser un espacio para el debate constructivo. Es legítimo tener diferencias o críticas políticas, yo mismo las he planteado

respecto a las posturas de algunos candidatos que no se condicionan con su actuar pasado, pero de ahí a inventar noticias falsas o denigrar la dignidad de

las personas detrás de perfiles anónimos o falsos hay un paso que nos lleva a denigrar a la política, el debate y finalmente el respeto por los vecinos que con toda razón se alejan más de la política.

Ha habido casos en los que su imagen ha sido utilizada para difamarlo.

¿Cuál es su postura frente a este tipo de ataques?

Alcalde: Ya en la campaña anterior me tocó sufrir una serie de ataques basados en publicaciones falsas de algún candi-

dato y de su equipo de manera anónima. Llama la atención que en esta campaña se repite el patrón, espero que no sean los mismos equipos o candidatos que utilizan esas prácticas. Sin embargo, creo que es importante dejar claro que no todo está permitido, que son necesarios los límites. Yo en esta ocasión no soy candidato, sin embargo, el odio de algunos sigue generando que se hagan publicacio-

nes que afectan mi honra y dignidad, llegando al extremo de crear imágenes mediante inteligencia artificial, que no sólo me afectan a mí, sino que tam-

bién a mi familia, considerando que tengo hijos que no tienen por qué verse afectados por la falta total de moral de algunas personas.

Es por eso que decidí interponer las denuncias correspondientes para que se investigue y sancione a quienes recurren a este tipo de prácticas, y ojalá sea una señal a aquellas personas que recurren a este tipo de actos sin ninguna ética y escudándose en el anonimato.

En su opinión, ¿qué aspectos son más importan-



tes para que los votantes consideren al tomar una decisión?

Alcalde: Llevo 12 años como alcalde, agradezco la oportunidad que me han dado los vecinos de servirlos por todo ese tiempo, y creo que ha sido también un reconocimiento a nuestra gestión. Por eso llama la atención a algunos candidatos que proponen cambiar todo, con promesas que ni siquiera dependen de la municipalidad, como es la construcción de un nuevo hospital, por dar un ejemplo, proyecto que está ya en marcha, a cargo del Ministerio de Salud. Además sabemos a nivel nacional en qué quedó la promesa de que todo iba a cambiar, cómo está hoy el país. Por eso espero que los vecinos consideren en primer lugar la transparencia y probidad de los candidatos, que sepamos quiénes somos y de dónde obtienen sus recursos para hacer campaña, creo que eso es un indicador importante de cómo planean su gestión.

También en el caso personal esperaríamos que, con los énfasis que cada persona pueda tener, se dé continuidad a los distintos programas que hemos creado y que hoy benefician a los vecinos, y que obviamente se aborden los desafíos del futuro. Por supuesto, es importante también que exista un buen concejo, que quiera colaborar y no entorpecer, como en algunos casos me tocó a mí sufrir.

Para concluir, ¿qué mensaje le gustaría dejar a los ciudadanos en este periodo electoral?

Alcalde: Que participen, que se informen, y que voten pensando en lo mejor para Curacaví, pero que sobre todo no se dejen contaminar por el clima que tratan de crear algunos candidatos. Ya me tocó a mí en la campaña pasada, y al día siguiente de las elecciones hay que recordar que seguimos siendo todos vecinos y parte de esta comuna.

Muchas gracias, alcalde por esta conversación.